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晋能控股山西电力股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-1 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 线上参与晋控电力（000767）年报业绩说明会的全体投资者 

时间 2025年05月13日 15:00-16:30 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待人员姓名 

董事长、党委书记、总经理 师李军 

独立董事、审计委员会主任委员 樊燕萍 

总会计师 王晓华 

董事会秘书 姚健 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

    1.请问师总，公司业绩从去年二季度开始已经明显向好，2024

年第四季度更是实现全年扭亏为赢，2025年一季度也是成绩斐然。

然而大股东的接连减持，公司市值更是无法和业绩相匹配，我们公

司的价值何在？ 

    答:感谢您对公司的关注。股票市值的影响因素比较多，公司

属于重资产行业，围绕主业发电供热提质增效，公司努力改善经营

管理，采取多种措施逐步改善基本面，不断提高市值。公司管理层

及全体员工共同全力以赴做好生产经营管理，保持公司稳定健康发

展，尽最大努力回报市场，希望得到包括您在内的广大投资者的理

解和认可。 



    2.请问师总，您上任董事长一职后公司业绩持续向好，这些大

家都有目共睹，但是投资者关心的除了业绩还有市值管理！如今市

值完全和业绩不匹配，我们公司为何没有做市值管理？有的大股东

一而再再而三减持，为减持而拉升股价，寒了多少投资者的心？我

们上市的目的是什么？难道不是希望公司发展得更好，发展好了才

能回报股东吗？既然有大股东不看好公司发展，我们公司和其他大

股东是否增持回购股票，让公司业绩和市值能匹配，这样才能传递

给市场一个有价值的公司，而不是收割小股东的公司！ 

    答:感谢您对公司的关注。公司作为国有控股上市公司，将全

面贯彻落实国资委出台的相关工作要求，持续聚焦主业，研究探索

市值管理相关工作，致力于通过经营业绩的提升促进市值增长。

2025年公司将以提高上市公司发展质量为核心，科学、合规、高效

地开展市值管理工作，通过多元化渠道和方式不断优化投资者关

系，增进投资者对公司的认知，提升公司市场形象，提高价值创造

能力，促进公司在资本市场健康发展。 

    3.你好董秘，作为公司董秘一职，请问您的职责有哪些？是否

都一一履行？以前董秘一职是董事长兼任，考虑到董事长平时管理

公司繁忙，才提意见能否考虑专职一人担当，公司也不负众望采纳

了。但是说实话，都已经2年了，给我的感觉现在专职的董秘一职

和以前董事长兼任在对待投资者关系维护上都没有实质性进步，特

别是在回答投资者关心的问题时。在回复的时效和对问题回复的精

准度上看不到任何诚意，完全的敷衍！我不知道您的岗位是否有考

核，如果能让投资者投票来考核您，我想您是不称职的。希望您的

工作方式和态度能改善，在其位谋其职！您是公司与投资者交流的

窗口，如果您都不积极如何让投资者看到公司的价值！ 

    答:尊敬的投资者您好，公司董秘是公司高管，负责公司的信

息披露工作，包括定期报告、临时公告等，确保信息披露的真实、

准确、完整、及时、公平；管理与投资者的关系，包括组织投资者

会议、回答投资者咨询等，以维护公司形象和股东利益；协助董事

会制定和执行公司治理政策，组织董监高进行证券法律法规等培

训，确保公司遵守相关法律法规和交易所规则等，公司董秘正常履

行职责。公司始终将投资者保护视为重中之重，为确保回复的准确

性与专业性，严格遵循既定审核流程，即主办人员与协办人员详细

解答后，还需经过董秘的严格审核，确保无误后方予以回复。未来

公司将秉持更加认真细致的态度，力求为每一位投资者提供更加精



准、满意的答复。 感谢您对公司的关注。 

    4.您好王总，公司去年在财务费用上的投入控制已经有显著下

降，我觉得还有下降空间，希望能再接再厉！公司现在最大的问题

就是负债过高，自己几十亿的应收款迟迟收不回，光每年还的利息

都是一笔不小的费用，如果能及时收回，是否能有效缓解公司压

力？请问王总对公司催款工作是否有具体可行的工作方案，能否落

地，是否有后续结果？ 

    答:感谢您的关注，公司应收账款中新能源企业涉及的国补应

收款项占比较大，按国家新能源财政补贴的发放要求逐步收回，其

他日常经营性应收账款均能够安排相应的回收督促工作。公司建立

了应收款项清收工作的激励和约束机制，积极跟踪清欠工作进度及

完成情况。公司持续规范资金管理，创新融资举措，完善全面预算

管理体系，提升财务管理水平，以降低资产负债率。 

    5.未来在新能源业务方面有哪些具体的拓展计划和目标？ 

    答:感谢您对公司的关注。根据国家产业政策，新能源发展是

公司坚持的目标和方向，公司一如既往、积极争取新能源资源，稳

步推动新能源项目落地。 

    6.公司目前的业务主要集中在山西地区，未来是否有跨区域拓

展的计划，以提升公司的市场竞争力？ 

    答:感谢您的关注。公司目前的业务并非只集中在山西地区，

公司的新能源产业已经遍布全国多个省市，如新疆、河北、陕西、

西藏、山东等地。未来，公司将根据业务发展需要寻找拓展空间，

提升公司市场竞争力。 

    7.燃料成本在公司营业成本中占比较高，公司采取了哪些措施

来降低燃料成本，未来还有哪些进一步的计划？ 

    答:感谢您的关注。公司降低燃料成本采取的措施主要有：一

是优化长协煤煤比结构；二是控降燃煤运输成本；三是加强煤价区

域对标管理；四是加强内部管控，合理配煤掺烧，提高电煤利用效

率，控降综合成本。 

    8.漳泽电力2017年1月20日非公增定3.62元，发行数量：

823,204,419 股。向机构投资者：泰达宏利基金管理有限公司、国

开泰富基金管理有限责任公司、中投知本汇（北京）资产管理有限

公司、华安未来资产管理（上海）有限公司、财通基金管理有限公

司等5 名发行对象认购募资用于绛县陈村富家山风电场一期

（100MW）工程项目、新建龙溪镇30兆瓦光伏发电项目、和丰



100MWp光伏发电项目、阿克陶县40兆瓦光伏并网发电项目和补充流

动资金。事后有些资金变更补充流动资金用途。整整八年来，晋控

电力股价长期徘徊在增定价3.62元之下。几年来，公司第三大股东

国电投华泽(天津)能源投资有限公司，又减持股份，避开3个月的

规则，又是增持股份。有公司信息回来倒腾。在最高管理层加强上

市公司市值管理，请问有没有回购股份的计划。 

    答:感谢您对公司的关注。公司暂时没有回购股份的计划。 

    9.你好师总，之前有投资者建议集团公司整合内部电力资源，

我们作为集团最大电力子公司，完全有能力承接下来集团内部更多

的优质资源。集团旗下还有晋控电力集团、通宝能源等电力公司，

为什么不能把优质资源整合在一起，做大做强？ 

    答:感谢您对公司的关注。公司会将您的战略建议反馈给集

团。 

    10.请问师总，2024年公司扭亏为赢的最大原因是什么？我们

公司2025年的目标是什么？ 

    答:感谢您对公司的关注。2024年，公司积极采取各项经营管

理措施，抓重点，破难点，多措并举提质增效。2025年将继续采取

切实可行的降本增效措施，力争实现公司既定目标任务。 

    11.有些电力公司每季、半年、全年都会定期披露发电量情况

快报，如：国电电力公司，晋控电力几十年来都从来没有向投资者

公开这些信息。 

    答:感谢您对公司的关注。公司按照监管部门相关规定，定期

披露相关业务信息。 

关于本次活动是否涉及应 

披露重大信息的说明 
本次活动不涉及未公开披露的重大信息。 

附件清单（如有）  

日期 2025年05月13日 
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